



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

## Der korrupte Vizekanzler Habeck dachte wohl, dass Bitcoin Ptah Sein Bitcoin Spiel am 6.01.2024 startet, hat sich aufgrund der vielen Manipulationen die Situation geändert.

1 Nachricht

KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

11. Juli 2023 um 09:36

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten-innen,

mein Ziel war es zuerst am Anfang 2024 mein Bitcoin Push Magie zu starten, jedoch habe ich dazu immer geschrieben, dass ich das Bitcoin Spiel „Gewinnen oder Gewinnen“ mit der Kooperation von den zukünftigen Präsident Donald Trump beginne. Leider wird erstens Präsident Trump erst im Jahr 2025 Sein Amt beginnen können, und zweitens hat sich mein Deal mit Ihn etwas geändert, weil Er vom Habgier infizieren lassen hat. Aus diesem Grund habe ich jetzt meine Wahl, nachdem mein Wunsch von meinem Vaterland Eritrea aus das Bitcoin Spiel zu beginnen sabotiert wurde, auf der zukünftigen Bundeskanzlerin Dr. Alice Weidel getroffen. Somit verzögert sich der beginn meines Bitcoin Spiel „Gewinnen oder Gewinnen“ um ein paar Monate, als ursprünglich gedacht, weshalb ich auf die Vereidigung von der zukünftigen Bundeskanzlerin Weidel warten muss.

Der korrupte Vizekanzler Habeck nahm meinen Denkfehler ernst, und hat reinzufällig das Umsetzen des umstrittenen Heizungsgesetzes, womit 75% des deutschen Volkes keineswegs einverstanden ist, auf den 1.01.2024 festgesetzt. Viele von Ihnen würden jetzt sagen, das kann doch ein Zufall sein. Ich sage Ihnen jedoch, dass dies eine pure Berechnung war, denn genau wie alle anderen, die meine Bitcoin Magie und Zukunftstechnologien zu stehlen versuchen, versucht es Herr Habeck, der im Auftrag von den Nazi Big Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel arbeitet, mit einer vorsätzlichen Täuschung, nur dass keine Gravitätserzeugungsmaschine hergestellt wird, worauf alle keinen Zugang auf meine Lösung haben, sondern Er verkauft stattdessen Wärmepumpen. Zumindest glaubt Er damit meine Magie kopieren zu können.

Wenn meine Magie jedoch so einfach zu kopieren wäre, dann hätte ich Elon Musk mehr zugetraut, als diesen Vollposten Wirtschaftsminister und Vizekanzler Habeck, der die deutsche Wirtschaft voll in die Wand fährt. Somit ist mein Denkfehler am Anfang 2024 mein Bitcoin Spiel „Gewinnen oder Gewinnen“ zu starten, und das obwohl ich immer dazu geschrieben habe, mit der Vereidigung des zukünftigen amerikanischen Präsidenten Trump, sein Verhängnis geworden. Da Er nur die Marionette des Nazi Big Bosses Karlheinz Kögel ist, liegt der Grund des Habgier Problems der deutschen Politiker-innen an den Honurarkonsulat und Medienmoguls selbst. Während die Politiker-innen als Versager ausgetauscht werden, genießt der Nazi Big Boss die Immunität, und die deutschen haben keine Interesse etwas daran zu ändern. Mit dem unfassbar unlogischen Heizungsgesetz hoffe ich für alle Deutschen, dass Sie endlich erwachen, und sich gegen die Korruptionen erheben. Ansonsten droht Deutschland der wirtschaftliche Abstieg!!

Sie hätte nur genauer auf meine Worte achten müssen, denn ansonsten wären Sie keinesfalls in die Fristfalle getappt. Und nun hofft der Herr Vollposten Wirtschaftsminister Habeck, sobald der 1.01.2024 ist, dann steigt der Bitcoin Kurs in die Höhe, und Bitcoin Ptah ist geschlagen. Wenn das nur so einfach wäre, dann hätten mich Präsident Biden,

Präsident Putin, Präsident Macron, Präsident Xi Jinping, und Elon Musk von meiner Bitcoin Führung vertreiben können, und keinesfalls der dämliche Wirtschaftsminister, der die Unternehmen in der Not empfiehlt die Produktion zu stoppen, um Gas zu sparen. Abgesehen davon habe ich meine Bitcoin Magie Suggestion damit abgesichert, dass erst mein Countdown Zähler meiner Webseite (BitcoinPtah.com) auf Null gesetzt sein muss, damit ich meine Magie beginne. Ohne das Glücksportal geöffnet zu haben, könnt Ihr alle 5.000 Jahre warten, und trotzdem wird nichts passieren. Die Mission heißt das Überleben der menschlichen Spezies zu sichern, und keinesfalls neue Heizungen zu verkaufen. Daran könnt Ihr alle sehen, wie die Betrüger handeln, wenn Sie etwas stehlen wollen, was Sie niemals haben können, die göttliche Magie. Aus diesem Grund kommt mein Ptah Nachfolger erst in 7.000 Jahren, wenn unsere Mission erfolgreich war. So selten ist meine Magie, und dennoch werde ich mehr angefeindet, anstatt freundlich empfangen. Atum Ra ist enttäuscht über die Menschheit, und Ihrer Unglaube, weshalb Er für die verlogenen Klimaretter die Vulkane erneut erwecken ließ, damit Sie endlich verstehen, dass keinesfalls die CO2 Emissionen die Schuld am Klimawandel tragen, sondern die Vulkane und Erdbeben.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah

[www.bitcoinptah.com](http://www.bitcoinptah.com)

<https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/>